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 ATA DE REUNIÃO 

 

 

Aos trinta e um dias do mês de março do ano de dois 

mil e vinte e um, às 14h, reuniram-se por videoconferência a 

Procuradora da República Vanessa Seguezzi, a Promotora de Justiça 

Vanessa Katz, o Procurador Geral do Município Fabio Alves, a 

Secretária de Segurança, Serviços e Ordem Pública Karina Bronzo, o 

servidor Vagner, o Sr. Antonio Ligeiro, representante da Funerária 

Antonio Ligeiro, o Sr. Pedro Ligeiro, representante da Funerária 

Oswaldo Cruz e a Sra. Antonia Bastos, representante do Plano Vital. 

 

Aberta a reunião, a Promotora de Justiça Vanessa Katz 

fez breves esclarecimentos sobre o papel do Ministério Público no 

enfrentamento ao coronavírus e o motivo do presente encontro.  

 

Pela Secretária Karina Bronzo foi dito que há déficit de 

coveiros desde o início da pandemia; que estão preparando uma área 

no cemitério de Secretário caso haja aumento expressivo no número A
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de sepultamentos e que no cemitério do 1º Distrito já foram 

construídas mais de setecentas gavetas.  

 

Pelo Sr. Pedro Ligeiro foi dito que a maior dificuldade é 

o local para sepultamento, sendo certo que as covas rasas no 

cemitério do Centro estão localizadas em local de difícil acesso. Segue 

discorrendo que já tem problemas na entrega de urnas funerárias e 

que houve aumento de preços. Narra que no ano de 2019 realizou 

2771 sepultamentos, tendo havido 2992  em 2020 e até o dia 20 de 

março do corrente ano, 227. Esclarece que em março de 2020 

promoveu 181 sepultamentos. 

 

Pelo Sr. Antonio Ligeiro foi dito que há morosidade na 

emissão da certidão de óbito pelo Cartório de Registro Civil de 

Corrêas e que os recentes pedidos de urnas funerárias feitos aos 

fabricantes serão atendidos somente entre os meses de julho e 

agosto, em razão da alta demanda. Mencionou que possui um acordo 

com o crematório no Rio de Janeiro para baratear custos e promove 

o traslado para a realização de tal procedimento. 

 

Pelos representantes das funerárias foi dito que não há 
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realização de velórios para casos suspeitos ou confirmados de COVID 

e que os hospitais liberam os corpos acondicionados em 2 sacos 

identificados. 

  

Indagados se houve aumento de óbitos em residência, 

pelo Sr. Pedro foi dito que realizou o procedimento em duas 

residências neste ano.  

 

Pelo Sr. Vagner foi dito que a área destinada no 

cemitério em Secretário será para covas rasas e que não há 

licenciamento ambiental; no que tange ao ossuário instalado no 

cemitério do Centro, foi informado que não há identificação dos 

restos mortais após remoção das gavetas. 

 

Nesse instante a reunião prosseguiu com a presença da 

Secretária e do Procurador Geral, sendo dispensados os 

representantes das funerárias. 

 

Pela Sra. Secretária foi dito que há 7 coveiros afastados e 

que haverá reforço de mais 6, que estão sendo contratados. 
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No que concerne à fiscalização das medidas de 

distanciamento social, foi dito que há 4 equipes diárias, com a 

presença de 2 guardas civis em cada equipe, e que há apoio da 

polícia militar com 2 policiais e 1 viatura, em regime de escala. 

 

Pelo Procurador Geral foi dito que o edital de concessão 

dos cemitérios teve que ser adequado às determinações do Tribunal 

de Contas do Estado do Rio de Janeiro; mencionou que o termo de 

referência faz menção a duas novas áreas e a forno crematório.  

 

O MP ressaltou a nota técnica do Ministério da Saúde 

que disciplina os sepultamentos, ocasião em que recomendou ao 

Município que tome as medidas necessárias ao seu cumprimento. 

Após debates, entendeu-se pela conveniência de se concentrar os 

sepultamentos de vítimas de COVID em Secretário. 

 

Nada mais havendo, eu, Simone Maria Correa Vilas Bôas, 

matrícula 2648, lavrei esta Ata. 
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